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学生にインタビュー 議会傍聴アンケート

No.18015

栄北高等学校の生徒が議会を傍聴栄北高等学校の生徒が議会を傍聴

次回の定例会開会予定日は

9月4日㈫です
　町でどんな計画がされているのか、どんな
ことが議論されているのか、町の新情報を聞
くことができます。
　簡単な手続きで、どなたでも傍聴できます
のでお気軽にお越しください。車いすの方の
傍聴スペースも用意しています。

議会を
傍聴して
みませんか

議会を
傍聴して
みませんか

問１　これまでに伊奈町議会以外の議会を傍聴し
たことはありますか。

答　いいえ。

問2　議会傍聴の目的・理由について。

答　学校での授業に活かすため。
答　伊奈町をよりよくするための意見を聞くため。
答　伊奈町ではどのように条例などを決めている
のか気になったから。

問3　傍聴した議員の質問内容はよくわかりまし
たか。

答　はい。

問4　答弁者（町長・職員）の答弁内容はよくわ
かりましたか。

答　はい。（3人）
答　いいえ。（1人）

問5　今回、傍聴して気づいた点はありますか。

答　伊奈町にも大きな問題がいくつもあるのだと
感じた。

答　学生に向けた質問もあったのでおどろいた。
答　細かいことをじっくり話し、町のことを考え
ていて、聞いていておもしろかった。

問6　伊奈町議会全般についてご意見をお聞かせ
ください。

答　これからも伊奈町をよりよくするために頑張
ってください。

問7　傍聴席に座った感じや傍聴環境はどうでし
たか。

答　とても聴きやすい環境だったのでよかった。
答　思ったよりも静かで座り心地がよかった。
答　とても静かで厳粛な雰囲気があった。
答　落ちついていてとてもよかった。

問8　家族の中で政治や選挙が話題になることが
ありますか。

答　TVを見ていて政治の話題が出た時に、自分
たちなりの意見を交わしている。

問9　選挙権が18歳以上になったことについて
どう思われますか。

答　若者が政治に興味を持つことはいいと思う。
答　年齢層が広がったことでより良い選挙活動が
行われてほしい。

答　20歳のままで良かったと思う。
答　自分の番が近づいてきているなと思う。

　　　市長・町長になったとしてどんな市・町
を作って行きたいですか？
A　市・町の良いところを広め永住したいと思
えるようにしていきたい。

A　公園があってもボール遊びができず、結局
ゲーム遊びになってしまうので、外遊びを
する光景を実現したい。子供達の視線を大
事にしていく社会にしたい。

A　積極的にボランティアをやる人を増やした
い。

A　子供の多い町。中学の英検も含めて、これ
からの生活を積極的にサポートしていく町
にしたい。

　　　他市では、こども議会などが開催されて
いますが実際参加された経験は？あればどうで
したか？なければ興味はありますか？
A　少しはある。市政を知ったうえで参加して
みたい。

A　町の事で貢献できるなら参加してみたい。

　　　今回は、一部の傍聴でしたが興
味のあった一般質問は？
A　英語検定の取得率について、県に
よって大きく差があるのに驚いた。

A　町内の河川の問題や不登校問題等。

　　　政治家を目指したいと思われる方。
A　4人中 0人。
A　幼稚園の先生になりたい。
A　ゲームのアプリを作るクリエイター
A　国家公務員
A　薬剤師

Q１
Q２

Q３

Q４

引率の先生と共に議会を傍聴しました

伊奈町に対する意見・要望も聞けました

学校訪問インタビュー学校訪問インタビューQ&AQ&AQ&A

志し高く、夢に向って突き進む
栄北高等学校のみなさんに

素晴らしい機会を作っていただき
ありがとうございました。

お礼お礼

　昨年に引き続き、栄北高等学校
の2年生4人（うち伊奈町在住者
1人）が6月定例会の一般質問を
傍聴しました。
　同校では、総合学習の中で、キ
ャリア教育の政策提言を作成する
ため伊奈町議会を傍聴し、政策決
定の場を実際に見て、今後の学習
に役立てたいということでした。
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